

かねだ勝年後援会 NEWS

～2010年(平成22年)の活動を振り返って～



12月3日に閉幕した臨時国会。64日間の会期中、補正予算を成立させるのが精一杯で、閣僚の罷免や問責決議が行われたものの、民主党政権が掲げる政策の法案審議はほとんど進まないままに終わりました。先般の参議院選挙では与党を過半数割れに追い込み、参議院が持つチェック機関としての役割を取り戻すことができました。政治の現状はまさに、内政・外交ともに難問山積で、もはや民主党に政権担当能力がないことは明白であります。来たる来年の通常国会においても、政府の予算案や政策・法案を予算委員会委員として、しっかりと検証追求していくと同時に、一日も早い政権奪還を成し遂げなければなりません。

参議院12年を経て衆議院へ活躍の場を移して2年目、かねだ代議士の今年一年の主な活動を写真で振り返ります。

～東京での活動～



党両院議員懇談会
党改革のために毎回積極的に発言



予算委員会などで
仙谷大臣・赤松農水大臣(当時)らを追求



全国政調会長会議
政調副会長として出席



党厚生連病院議連 総会
地元の懸案事項である医師不足解消を目指す



日本海沿岸地帯振興連盟
観光を含めた活力ある地域づくりを議論



東北治水事業意見交換会
住民の安心安全のために



唐突なTPP参加には反対！
食糧の安全保障と地域社会を
守るために発言



新しくなった議員会館で
地元陳情団の皆さんをお迎えして



日比谷野外音楽堂での総決起大会
(自民党谷垣総裁の代理で挨拶)

～地元秋田での活動～



熱闘 参院選！ 石井ひろお氏勝利のために県内を駆け回りました
結果は328,711票を獲得し圧勝 大事な同志です



高速道路建設促進大会
日沿道などの早期全線開通を目指して



今年も田植えのお手伝い



農業の祭典
県種苗交換会で挨拶



ふるさと森林づくり植樹祭
地すべりで消失した森林を取り戻すために



週末は必ず地元へ帰り各地で国政報告会
政治の信頼回復のため 一人一人に丁寧に語ります



アジア環境フォーラム
秋田が観光・環境・教育をリードします



県還暦軟式野球大会
連盟会長として



大館大文字祭り
各地のお祭りやイベントにも積極的に参加しています



のしろみなと祭り

かねだ勝年ホームページ ~ほぼ毎日の かねだ代議士 の活動がご覧頂けます。
<http://www.kaneda-k.com> Eメール info@kaneda-k.com

